

**Discours de l'Honorable Deepak Balgobin,
Ministre de la Technologie de l'Information, de la
Communication et de l'Innovation**

**Finale Internationale de la Webcup 2022
Cérémonie de remise des prix organisée par la FINAM
(Federation of Innovative & Numeric Activities in
Mauritius)**

Lieu : Objectivity (Mauritius) 9e étage, Nex Tower - Ebène

Vendredi 14 octobre à 14h30

- **John Benatouil, Président de la FINAM,**
- **Rajnish Hawabhay, le Directeur Technique de mon Ministère,**
- **Pritee Gungah-Dabeea, Directeur Général d'Objectivity Mauritius**
- **Dev Hurkoo, Directeur Général de Rogers Capital Technology**
- **Chers Présidents et Administrateurs des Associations TICs,**
- **Chers lauréats,**
- **Chers invités,**
- **Mesdames et Messieurs,**

Bon après-midi à vous tous.

C'est un grand plaisir pour moi d'être parmi vous aujourd'hui cet après-midi à l'occasion de la remise de prix à l'équipe lauréate qui a représenté Maurice lors de la 9^{ème} finale internationale de la WEBCUP 2022 qui s'est tenue en ligne les premier et 2 octobre dernier.

Je suis heureux de constater qu'avant d'arriver à cette étape, l'équipe mauricienne a brillamment réussi la sélection nationale au mois de mai et que nos lauréats représentaient l'Université des Technologies de Maurice.

Je note, avec beaucoup de fierté, que notre République a été très bien représentée à la Webcup par deux de ses territoires que sont Maurice et Rodrigues. C'est la preuve DE l'engouement des mauriciens pour ce concours.

Au-delà des aspects de compétitions, l'objectif d'une telle manifestation est de donner un coup de projecteur sur les talents, dans le domaine de la conception et la création de site Internet à travers différentes compétences, tels que : programmeur, designer, créateur de contenu, gestion de projet, pour ne citer que ceux-là.

Les compétences sont valorisées et stimulées en plaçant les candidats dans des situations professionnelles réelles afin de susciter des vocations sur les métiers du web.

Les hackathons comme la WEBCUP permettent aux participants :

- de se surpasser techniquement
- d'apprendre à gérer leur temps de travail
- de travailler en équipe
- ou encore, de gérer un projet.

Je suis très satisfait de prendre connaissance de la progression du niveau de nos jeunes d'année en année.

Et j'encourage d'autres à leur emboîter le pas.

La WEBCUP, en se positionnant comme un des vecteurs de l'animation de la coopération régionale, permet de tisser les liens d'amitiés et de collaboration avec nos homologues des territoires voisins, à travers l'échange du savoir-faire et le partage des expériences, grâce aux plateformes en lignes.

C'est cela qui favorisent le dynamisme et l'ouverture de Maurice sur la zone Océan Indien et à l'international.

La Webcup est un concours qui nécessite un déploiement technologique et humain important. Et je me réjouis de constater qu'après avoir fait l'objet d'un partenariat public-privé entre mon Ministère et les Associations professionnelles TIC, durant ses premières années, cet événement a réussi à trouver son envol.

Ce qui démontre le développement mature de notre secteur en termes de capacité technique et d'innovation. Je félicite les Associations TICs à travers la FINAM pour avoir su pérenniser ce concours international qui contribue au rayonnement de notre pays.

Je constate également l'implication de toutes les parties prenantes de l'écosystème du numérique pour faire de ce concours un véritable succès chaque année.

C'est en travaillant en pleine synergie que le secteur et le pays dans son ensemble en sortira gagnant : que ce soit pour permettre à nos entreprises de trouver de meilleures ressources ou aux demandeurs d'emploi qui arrivent sur le marché d'être recrutés dans à des postes importants.

En effet, le développement économique et social de Maurice, comme dans le monde, est de plus en plus influencé par le changement technologique, la transformation numérique et l'innovation.

Le Gouvernement, de par la vision et le leadership du Premier ministre, Pravind Kumar Jugnauth, œuvre non seulement pour une île intelligente et connectée, innovante et inclusive, pour réduire la fracture numérique, mais aussi plus respectueuse de notre environnement.

C'est la vision du Premier Ministre, de bâtir aujourd'hui une île Maurice innovante, agile, pour nos enfants, pour notre avenir mais avant tout, une île, où il fait bon vivre.

Nous avons placé l'innovation au cœur de l'agenda politique et économique. Le numérique est un facteur transversal de la transformation de notre pays. C'est la raison pour laquelle les outils et facilités sont mis en œuvre pour permettre un environnement propice pour des affaires.

Je suis heureux de confirmer que les actions que nous menons aujourd'hui s'inscrivent pleinement dans les efforts entrepris pour impulser davantage le secteur des TICs.

Je ne saurais conclure mon intervention sans remercier la FINAM pour l'organisation assidue de la Webcup 2022 et ses partenaires du volet international que sont Objectivity Mauritius, Rogers Capital Technology et l'Association Webcup Réunion.

Je remercie la FINAM aussi pour son engagement pour faire avancer le pays aux moyens qu'offrent les TICS.

Aux lauréats, encore une fois bravo pour votre participation à la finale de la Webcup et à votre dévouement dans le domaine des TICs qui doit inspirer d'autres jeunes.

Je vous souhaite pleins de succès dans vos vies personnelles et professionnelles.

Merci de votre attention.